



## La parole aux citoyens

### UN RENOUVELLEMENT PROMETTEUR

Le nouveau Conseil Communautaire souhaite une plus large participation des citoyens à la vie du territoire. C'est pourquoi, l'Agglomération a lancé en décembre 2020 un plan de communication de grande envergure pour renouveler et étoffer l'effectif du CdD et lui permettre de répondre aux nouvelles missions qui lui sont confiées.

Cette campagne a permis de nombreux contacts. Aujourd'hui, l'effectif a quasiment triplé, **80 membres participent à cette instance.**

**L'assemblée plénière de réinstallation du CdD a eu lieu le 25 février 2021.**

Le président Thierry Kovacs et Christian Pétrequin, élu délégué en charge des relations avec le CdD, ont accueilli les citoyens volontaires et présenté les attentes de l'Agglo en termes de démocratie participative.

Les nombreux échanges entre les participants, les élus et les techniciens, les anciens et les nouveaux membres, ont démontré une belle énergie. Le dynamisme du groupe, l'intérêt porté au territoire et la variété des idées exprimées laissent présager de riches travaux à venir.

Un cycle d'assemblées plénières s'est déroulé depuis cette réinstallation, pour permettre aux membres du Conseil :

- > de mieux appréhender les missions du CdD,
- > de se familiariser avec les sujets de réflexion à venir,
- > de s'approprier les outils de concertation et d'évaluation.



La rentrée de septembre sera l'occasion de définir les modalités de fonctionnement de l'instance et la mise en place des groupes de travail.

Venez nous  
rejoindre !



04 82 06 33 23 - [cdd@vienne-condrieu-agglomeration.fr](mailto:cdd@vienne-condrieu-agglomeration.fr)  
[cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr](http://cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr)

 Conseil de développement de Vienne Condrieu Agglomération